

めぐみ教会学校だより

Vol.7

今年の夏は例年に比べて猛暑、酷暑と言われる日が多かったですね。みなさまはどのような夏を過ごされたのでしょうか。

日曜日の朝、2階の礼拝堂の入り口に麦茶の入ったウォータークーラーが置いてあります。中身は氷入りの冷たい麦茶です。水道の蛇口のようなコックを回すと、麦茶が出てきます。暑い日にとってはそれがなんとも魅力的！

教会学校が終わって汗をかいている子どもたちに、1階のキッチンで「お水飲む？お水ちゃんと飲んでね。」と声をかけますが、みんな一様に「大丈夫！」と答えます。

ちゃんと水分補給した方がいいのになあ…とっていると、みんな一斉に2階にあるウォータークーラーめがけて階段を駆け上がります。そして、冷たい麦茶とともに、2階にいるとら先生と何やら話している楽しい笑い声が聞こえます。そこに教会の人がやってくると、「おはようございます！」と挨拶を交わします。

教会学校が終わってから冷たい麦茶を飲み、とら牧師先生と楽しくお話しし、教会の人達に挨拶をするという流れが定着した夏の微笑ましいシーンでした。

教会学校お休みのお知らせ

9月30日は教会学校をお休みします。

礼拝はいつも通り午前11時よりあります。どうぞお出かけください。

教会ホームページ / 『昭島めぐみ教会 wix』
<https://akishima-gc.wixsite.com/megumi>
Facebook / 『昭島めぐみ教会』